

Bonjour

Cette semaine , les pas japonais ont enfin été installés sur le Baret .
L'engagement pris par notre maire au printemps a été tenu. L'opération est réussie, l'aspect rustique de l'installation étant bien adaptée au lieu mais il est dommage qu'aucune information ne nous ait été donnée en amont de l'installation .

Il reste à honorer l'autre promesse relative à l'enlèvement des clôtures de chantier le long des berges de la Torse . Nous savons que cette opération est liée à l'installation d'un panneau pédagogique réalisé par Ménélik J'espère que cette fois le CIQ sera mis dans la confiance.

Le CIQ a également constaté la mise en place de composteurs collectifs dans la promenade de la Torse. Nous vous avons indiqué en janvier que les réactions avaient été très mitigées, certaines résidences situées en bordure de la promenade ayant exprimé une forte opposition. Le CIQ avait demandé de surseoir à la signature de l'annexe relative à la la promenade de la Torse dans l'attente du test en grandeur réelle qui était prévu au parc Jourdan qui aurait permis de répondre aux nombreuses questions que nous nous posions .Nous regrettons beaucoup que notre point de vue n'ait pas été entendu. Nous allons suivre attentivement cette opération et avons noté le rôle important que vont jouer les référents composteurs (qui sont des agents de la direction des espaces verts) dans la réussite de l'opération. Par ailleurs dans la convention passée entre la métropole et la mairie, il était prévu qu'une recension des ménages volontaires acceptant de participer à cette opération serait faite. Pouvez-vous nous indiquer si cette recension a été faite ?

Bien à vous

Michel Braunstein

Annonce